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Rundweg Tiefwerder Wiesen nun doch barrierefrei?

Wir fragen das Bezirksamt:

1. Stimmt es, dass der Rundweg an den Tiefwerder Wiesen nun doch barrierefrei 
werden soll? Wenn ja, wann und wo ist dies entschieden worden?

2. Warum schrieb das Bezirksamt noch im Dezember 2020 in seiner Beantwortung 
der Großen Anfrage Drs. 2035/XX „Verkehrsinfrastruktur Tiefwerder“ (Frage 4), 
der „Eingriff in Natur und Landschaft wäre unverhältnismäßig [… und] nicht 
genehmigungsfähig“?

3. Was hat die Sachlage verändert?

4. Was kostet die Anlage des barrierefreien Rundweges? Sind möglicherweise 
Extrakosten entstanden, die vermieden worden wären, wenn die Barrierefreiheit 
bereits mit der Neuanlage der Treppe hergestellt worden wäre?

Berlin, den 10.06.2021
Leschewitz, L.

Fraktionsvorsitzende(r)
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